Кут Хуми

Кира Самигуллина

**Высокий Цельный Синтез Совершенной Метагалактической Идеи ИВО.  
Синтез Пробуждения Метагалактической Нации  
Изначально Вышестоящего Отца**

*39 Метагалактические Философские Чтения Синтеза**Изначально Вышестоящего Отца*

**ПРАКТИКИ**

14-15 марта 2020 годаИВДИВО 1048506 Иерархической ЦельностиЕкатеринбург

Оглавление

[**Практика 1.** Стяжание явления 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и формы Учителя Синтеза ракурсом тела Аватара Иерархизации. Стяжание оболочки Огня ИВДИВО в явлении защитной формы от любых вредностей или вредоносных явлений. Стяжание фиксации ИВДИВО Октавы Бытия ИВДИВО-Цельностями и поддержки в адаптации Огнём Кут Хуми Фаинь, становясь ячейкой ИВДИВО каждого в ИВДИВО, ракурсом Мы Есмь Изначально Вышестоящий Отец. Стяжание баланса Веры и Знания ракурсом 8-рицы от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc36032778)

[**Практика 2**. Стяжание Синтезного Мира Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики ИВАС Юлия Сианы 6](#_Toc36032779)

[**Практика 3.** Стяжание частного служебного здания в Синтезном мире Истинной Метагалактики в экополисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжание и развёртывание Куба Синтеза, ядра Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, 16-цы ИВДИВО-развития частных служебных зданий 4 Метагалактик 8](#_Toc36032780)

[**Практика 4.** Стяжание 135 Части Идея 8-рицы ИВО 11](#_Toc36032781)

[**Практика 5.** Тренинг-Миракль проживания, обучения, действия Огнём Идей и Идеей Изначально Вышестоящего Отца 12](#_Toc36032782)

[**Практика 6.** Стяжание явления нового масштаба внутреннего мира каждого, расширением видами основных организаций материи четырёх Метагалактик в явлении Физической ИВДИВО-Цельности Планеты Земля 24](#_Toc36032783)

[**Практика 7.** Стяжание Пути Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новом выражении ИВДИВО, в его новой Ступени Бытия ИВДИВО каждого. Стяжание фиксации Огня 256 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с развёрткой Условий, Огня, Ивдивостей и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Пути каждого из нас. Стяжание 8 Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-цы Изначально Вышестоящего Отца, от Человека до Отца. Преображение Планов Творения в Планы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 27](#_Toc36032784)

[**Практика 8.** Стяжание Ядра Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза, Огня, Иерархизации, Условий, Субъядерности Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32 видов Идей Изначально Вышестоящего Отца 32 -ричной развёрткой Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца 28](#_Toc36032785)

[**Практика 9.** Стяжание Столпа 1024-х Идей 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца четырёх Метагалактик. Стяжание Главной Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Пробуждения в Столпе 1024-х Идей для человека Планеты Земля. Стяжание ИВДИВО-развития Метагалактической Нации Планеты Земля 31](#_Toc36032786)

[**Практика 10.** Практика боевой готовности Воином Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Метагалактического Космического тела. Итоговая практика 32](#_Toc36032787)

**1 день 1 часть  
02:12:28 – 02:52:03**

# Практика 1. Стяжание явления 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и формы Учителя Синтеза ракурсом тела Аватара Иерархизации. Стяжание оболочки Огня ИВДИВО в явлении защитной формы от любых вредностей или вредоносных явлений. Стяжание фиксации ИВДИВО Октавы Бытия ИВДИВО-Цельностями и поддержки в адаптации Огнём Кут Хуми Фаинь, становясь ячейкой ИВДИВО каждого в ИВДИВО, ракурсом Мы Есмь Изначально Вышестоящий Отец. Стяжание баланса Веры и Знания ракурсом 8-рицы от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. И физически одеваясь в форму вашего Служения там, где вы соответственно Должностной Компетенцией развёртываетесь с учётом всей вашей подготовки, в том числе Ипостасного выражения, где третий курс – это развитие Ипостаси, определённые наработки на этом курсе, то есть, все лучшие ваши достижения в подготовке на этом курсе активируем, возжигаем, организуем физически. И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 1048512 Иерархическую Цельность. И возжигаясь, развёртываемся в зале ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь всей нашей командой. И здесь внимание: возжигаясь, активируясь, развёртываемся Аватаром Иерархизации, телом Аватара Иерархизации.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем форму Учителей 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваемся в эту форму. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Огонь и Синтез 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся им ядерно, субъядерно, всё во всём, уплотняясь телесно и раскрываясь Аватаром Иерархизации.*

*Сейчас заполняясь, утвердите телесную отстройку по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца, чтобы тело Аватара Иерархизации свободно раскрылось, выразилось вами пред Кут Хуми Фаинь так, чтобы ничего не стесняло и не мешало действовать в полноте, от стоп ног до макушки головы, чтобы это было цельно явление Аватара Иерархизации ракурсом 39-го Синтеза в форме Учителя 39-го Синтеза. И просим Аватаров, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь зафиксировать данное явление на весь 39-й Синтез, помочь нам действовать в данном явлении в течение всего 39-го Синтеза. И выравниваемся пред Кут Хуми Фаинь всей нашей командой, выравниваемся Огнём, выравниваемся Синтезом в плотной организации Огня Аватаром Иерархизации в форме Учителя 39-го Синтеза.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая специальный Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и оформляемся этим Огнём ракурсом 39-го Синтеза. Этот Огонь оформляется по контурам нашего тела, как тонкая оболочка, защищающая наше тело. Прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть данную защиту сквозь все наши выражения, вплоть до физического тела. И входя в явление Кут Хуми Фаинь, наполняясь специальным Огнём, оформляемся вплоть до физики данной оболочкой Огня. Она вокруг тела тонкая, но не менее мощная, как скафандр, но она не похожа на скафандр – тоненькая, плотная среда Огня, которая не пропускает любые вредоносные состояния к телу, только, если вы не допустите этого. Эта оболочка чётко организуется у каждого из нас, как в вышестоящем выражении, так и в физическом. И вы её, сейчас на Синтезе поддерживает Кут Хуми Фаинь, а далее вы её поддерживаете тем обменным Огнём, который сдаёте по результатам каждого месяца энергопотенциала. То есть, сейчас она у вас оформляется, мы развёртываемся этой оболочкой – это одна из технологий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Эту технологию, ей надо научиться пользоваться этой оболочкой, это как ваша форма, защитная форма от любых вредностей или вредоносных явлений,**начиная от микро выражений, в том числе и вирусов, и заканчивая в каких-то там состояний в макро выражениях, вплоть до того, чтобы втянуться в какие-то эксперименты вредоносные или вредные вам, ну, разные эксперименты, только если вы сами не позволите этого. То есть, скажете, что вы согласны на то, чтобы что-то проникло, что-то вы вместили и так далее. А до тех пор чётко идёт защита от вредностей, то есть, не соответствующих Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Человека. Аминь.*

*Вот сейчас мы оформились. И, возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и* ***стяжаем у Аватаров Синтеза******рекомендации и итоги обучения в течение месяца****. Возжигаемся этим, проникаясь, впитываем все рекомендации. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавы Бытия, выходим на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь всей командой Учителем 39-го Синтеза в форме пред Главами ИВДИВО Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Становимся, возжигаясь, приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать на каждого из нас и синтез нас Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 39-го Синтеза. Возжигаясь, развёртываемся этой фиксацией.*

*И стяжаем поддержку Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в данном явлении ИВДИВО Октавы Бытия 4194240-й ИВДИВО-Цельности каждым из нас. Усваиваем, впитываем, усваиваем, развёртываемся этим, и глубже возжигаясь явлением Учителя 39-го Синтеза, чтобы это было устойчивое состояние Учителя в нас 39-м Синтезом. Возжигаемся, и фиксация ИВДИВО в нас развёртывается от макушки сквозь всё тело по ядрам тела до основания ног, вспыхивая цельно в ИВДИВО каждого из нас. И мы заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою.*

*Ещё обратите внимание: сейчас идёт максимальная активация Ядер Синтеза Нити Синтеза каждого из нас. Вот откройтесь этой активации, чтобы ваши Ядра Синтеза напрямую вошли в фиксацию ИВДИВО Кут Хуми Фаинь Синтезом ИВДИВО, они даже начинают раскрываться всем Синтезом своим, переключаться на данную фиксацию ИВДИВО, этим самым ИВДИВО вас фиксирует. Вот есть такое состояние, чтобы ИВДИВО зафиксировало каждого из нас, по Синтезу это происходит, по Синтезу в Ядрах Синтеза. Вот сейчас в Нити Синтеза можно прожить данное явление фиксации. У вас вокруг каждого Ядра Синтеза 32 Ядрышка вокруг. Молодцы, возжигаемся этим, проникаемся.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь поддержку и помощь в адаптации к Условиям, Иерархизациям, Огню и Синтезу ИВДИВО 4194240-й ИВДИВО-Цельности и входим в данное выражение поддержки и адаптации. И вот здесь и сейчас сразу адаптируемся, это процесс мгновенно идёт – адаптации, и мы сразу в это входим без растягивания во времени. Нужен будет момент усвоения и время на данное усвоение, но адаптация, вот она, утвердите, что она уже сложилась и вы адаптируетесь, а скорость вашей внутренней адаптации, сколько времени потребуется на окончательное её, ну, фиксацию – это уже личное, каждому своё. Но она сложилась, вы адаптируетесь в этом.*

*И вот Кут Хуми Фаинь, они сейчас вокруг нас ходят, взаимодействуют с нами, помогая адаптироваться, вмещать, развёртывать, где-то отстраивать какие-то элементы, возможности телом, в Частях. Можете почувствовать, ощутить состояние Огня Кут Хуми Фаинь, вообще выражение Кут Хуми Фаинь, с кем мы сейчас взаимодействуем – это знакомые и Огонь и явления Кут Хуми Фаинь, они в другом сейчас иерархическом, то есть, это ИВДИВО Октавы Бытия. Но при этом мы знаем Кут Хуми Фаинь, с кем взаимодействуем, у нас наработан опыт взаимодействия с этими Кут Хуми Фаинь, отсюда и адаптация происходит вот в какой-то большей глубине неотчуждённо и неотчуждаемо, то есть, мы адаптируемся неотчуждаемо, а максимально привлекаясь в это, в этот Синтез, Огонь, Иерархизацию, Условия. Хорошо! Кут Хуми Фаинь закончили.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь Учителем 39-го Синтеза в форме. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом всей командой, Кут Хуми Фаинь помогают нам здесь развернуться, они нас вот буквально выталкивают в это выражение Огня в хорошем смысле, поддерживая нас, чтобы мы не съехали. Становимся, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца – мы в зале пред Отцом. Не спешим и не торопимся, а наоборот углубляемся, очень скрупулёзно настраиваясь на зал Изначально Вышестоящего Отца. И каждый сейчас устремляется проникнуться Отцом.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, фиксируем Синтез в теле, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать ИВДИВО каждого из нас как ячейку ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 4194305-й ИВДИВО-Цельности. Развёртываемся этой фиксацией и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мы Есмь Изначально Вышестоящий Отец данного явления Октавы Бытия 4194305-й ИВДИВО-Цельности синтезфизически собою. И возжигаясь, развёртываемся этим, становясь ячейкой ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО каждого из нас.*

*И максимально синтезируясь с ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца всем ИВДИВО каждого из нас, заполняемся и входим в поток непрерывного Синтеза ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас. И этим Синтезом возжигается и заполняется головной мозг каждого из нас, развёртываясь явлением Мы Есмь Изначально Вышестоящий Отец. Вот сейчас идёт такой пик возжигания головного мозга каждого из нас Огнём Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия. И далее, из головного мозга по спинному мозгу продолжается данное явление Мы Есмь, заполняясь всем позвоночным Столпом. Далее, в каждой клеточке, ядрышке, во всех синапсических связях каждого из нас продолжается течение Огня Изначально Вышестоящего Отца в явлении Мы Есмь, и в прямом творении и синтезе новых синапсических связей Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца соответственно выражению Мы Есмь Изначально Вышестоящий Отец по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы, продолжая заполняться, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194304 Огня Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить глубиной и чистотой Веры Изначально Вышестоящего Отца ракурсом ИВДИВО Октавы Бытия соответствующей концентрацией Огня прямой Силе Веры Изначально Вышестоящего Отца. И впитываем Силу Веры и Веру Изначально Вышестоящего Отца собою, выходя на новую глубину Веры Изначально Вышестоящего Отца.*

*И данным явлением развёртывась пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить Знаниями ракурса Октавы Бытия в концентрации стяжённого Огня ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас, с возможностью изучений и познания ИВДИВО Октавы Бытия по уровню данных знаний. И возжигаясь, развёртываясь, проникаемся Знаниями Изначально Вышестоящего Отца, где Знания перетекают из ИВДИВО Отца в ИВДИВО каждого из нас, как пакеты записей.*

*И мы впитываем данные Знания, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Магнит Веры и Знаний Изначально Вышестоящего Отца, входя в ОМ явлений Изначально Вышестоящего Отца всей Верой и Знаниями Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И развёртываясь ОМ Изначально Вышестоящего Отца ракурса ИВДИВО Октавы Бытия 4194305-й ИВДИВО-цельности, вспыхиваем этим пред Отцом. Вот буквально вспышка ОМ, как озарение и просветление каждого из нас Верой и Знаниями в балансе и в цельности собою. И Отец добавляет: и мы входим в концентрацию Веры и Знаний ОМ Веры и Знаний ракурсом 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца:*

*Верой и Знания Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Верой и Знания Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*Верой и Знания Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*Верой и Знания Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*Верой и Знаний Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*Верой и Знания Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*Верой и Знания Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*Верой и Знания Отца в синтезе 8-ми видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим преобразить нас этим.*

*И здесь же преображаясь, компактифицируем и просим Изначально Вышестоящего Отца помочь скомпактифицировать всё стяжённое, возожжённое собою. И возжигаясь, развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодаря Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проживите поддержку Кут Хуми Фаинь, в этой практике они нас вели, поддерживали, усиляли.*

*Мы возвращаемся в физическую реализацию, сразу же в физическое тело, в данный зал всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть  
03:27:15 – 03:42:37**

# Практика 2. Стяжание Синтезного Мира Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики ИВАС Юлия Сианы

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Одеваемся в форму Учителя 39 Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и выходим в зал ИВДИВО на 1048512 Иерархическую Цельность, становимся пред Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики ракурсом Синтезного Мира Учителем 39 Синтеза каждым из нас.*

*Возжигаясь, развёртываясь всей командой, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. В зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь входят Юлий Сиана. Мы приветствуем Юлия Сиану. И синтезируясь с Хум Юлия и Сианы переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юлия Сианы, вместе с ними, они нас ведут, мы сквозь Иерархические Цельности, в макрокосма в микрокосма каждого из нас передвигаемся, и выходим в зал Юлия Сианы на 1048506 Иерархическую Цельность, развёртываемся.*

*Входя в зал Юлия Сианы, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юлия Сианы. Всей командой утверждаем, что мы развёртываемся на 1048506 Иерархической Цельности, проживая данный зал, проживая Аватаров Синтеза Юлия Сиану. И синтезируясь с Хум Юлия Сианы, стяжаем Синтез Репликации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, заполняемся.*

*И сонастраиваемся со средой данного зала, атмосферой Синтеза Репликации данного зала, охватывая и расширяясь Синтез Репликацией в выражении Синтезного Мира Истинной Метагалактики явлением Юлия Сианы. То есть вот, переключаемся на Синтезный Мир Юлием Сианой. И Юлий и Сиана на нашу команду фиксируют два потока Синтеза, это Синтез Юлия и Синтез Сианы, прямым явлением Синтезного Мира. И вот мы сразу включаемся в этот Синтез, впитываем одномоментно двуединое выражение Синтеза парой Аватаров Синтеза. И возжигаясь, развёртываясь им, стяжаем Синтезный Мир Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики Юлия, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юлия Сианы каждым из нас, развёртываясь явлением Синтезного Мира Изначально Вышестоящего Отца Юлия Сианы в этом зале.*

*Стяжаем магнитность Синтеза Репликации Изначально Вышестоящего Отца собою, развёртываясь магнитно синтезфизически, Синтез Репликацией. И вот сейчас ваше взаимодействие с Юлием Сианой, как с Ипостасями. С вами Юлий Сиана сейчас взаимодействуют Ипостасно, как Ипостась с Ипостасью, пожалуйста обратите внимание на своё состояние. Переключитесь на Жизнь Ипостаси Синтезным Миром Истинной Метагалактики с Юлием Сианой.*

*И мы входим в Репликацию Аватаров Синтеза Юлия Сианы, в адаптации к Синтезному Миру Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, в выражении Юлия Сианы этим, каждому из нас, входя в познание, изучение данного вида Огня Истинной Метагалактики собою.*

*И у Юлия Сианы к вам вопрос, слушаем его, вопрос индивидуально, это не командное взаимодействие, именно Ипостась с Ипостасью. Вы и Аватары Синтеза. Слушаем. Это вопрос, на который вы, скорее всего сейчас не отвечаете, но при этом он сподвигает вас к следующему этапу развития, вот проникайтесь этим вопросом как направлением вашего Ипостасного развития.*

*«Одно из направлений», – говорит Юлий. И просим у Аватаров Синтеза Юлия Сианы обучение в решении данного вопроса, это не обязательно что-то сложное, тут не надо выдумывать сложности, просто доверьтесь. И проникаемся Огнём, данным вам на обучение. Юлий обозначает, даже в ночной подготовке будет решаться данный вопрос, всё естественно. И возжигаясь, да у вас было предложение по…, то, что у нас сложилось перед практикой. Юлий сказал, что то, что сложилось, он услышал и будет какой-то вердикт по предложению, но не сейчас.*

*И возжигаясь Синтезом Юлия Сианы, сейчас перед тем как мы закончим общение, спросите: на какой процент вы заполнились Огнём, Юлием Сианой, вы стояли взаимодействовали, общались. Сколько заполнились, на какой процент заполнились? – в среднем 80%, а желательно если вы будете тренироваться на 100%, поэтому вот сейчас в зале проникаемся ещё 20% которые не хватает, то есть проникновенность, вы открылись взаимодействуете доводим до 100%. Насыщенность Огнём до максимума возможностей, 100%. Возжигаемся этим, и вспыхивая цельно Огнём Синтеза Репликации Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Юлия Сиану.*

*Возвращаемся в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1048512 Иерархическую Цельность, становимся пред Кут Хуми Фаинь всей командой, развёртываясь Учителем 39 Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь им, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь в этом зале в этом теле, и синтезфизически эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**  
**01:01:54 – 01.31.43**

# Практика 3. Стяжание частного служебного здания в Синтезном мире Истинной Метагалактики в экополисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжание и развёртывание Куба Синтеза, ядра Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, 16-цы ИВДИВО-развития частных служебных зданий 4 Метагалактик

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас, одеваемся в форму Учителей 39-го Синтеза и выходим в зал ИВДИВО, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, на 1048512 Иерархическую Цельность, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, становимся всей командой в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, концентрируя фиксацию ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, прося преобразить нас на явление частного служебного здания в экополисе Истинной Метагалактики Синтезного мира Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с развёрткой Кубов Синтеза или Куба Синтеза в данном здании и во всех остальных личных частных, служебных зданиях, ядра Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца и 16-рицы ИВДИВО-развития. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Специальный Огонь и Синтез частного служебного здания в экополисе Истинной Метагалактики Синтезного мира Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Стяжая проект, типовой проект данного здания, стяжаем права управления, и действия, и владения этим зданием каждому из нас, возжигаемся, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в реализации и развёртке данного здания в соответствующем месте экополиса Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики Синтезного мира каждым из нас, возжигаемся этим и просим наделить Специальным Огнём в завершении действия предыдущего частного служебного здания в экополисе на 262080 Иерархической Цельности Физического мира Истинной Метагалактики и, возжигаясь данным Огнём, развёртываемся в том месте, где у вас фиксируется здание частное служебное в 262080 Иерархической Цельности. В здание не входим, просто зависаем перед зданием, фасадом здания, чуть над площадкой крыльца и укутываем здание, если вы это уже делали, просто эманируйте по площадке. И укутываем здание 17-этажное с куполом, со шпилем Специальным Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, завершая действие этого здания в этом экополисе. Укутываем, и здание аннигилируется, оно просто завершается, схлопывается, такое состояние – схлопнулось, и ничего не осталось. И раскручиваем этот Огонь по территории, где здание фиксировалось, за пределами этой территории, где была парковая часть, убирая фиксацию, снимая фиксации ваши личные и служебные с этой площадки. Есть.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся и развёртываемся на специально отведённой площадке в экополисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1048512 Иерархической Цельности Истинной Метагалактики Синтезного мира, становимся, зависая над этой площадкой. У кого здание есть, становитесь сразу на 17-й этаж, и теперь все вместе эманируем Огонь, данный на развёртку данного здания. Эманируем по размерам 64 на 64 на 64. И возжигаясь типовым проектом здания, развёртываем данное здание частное служебное каждого из нас, 17 этажей. И вот постепенно здание развёртывается, и мы фиксируемся на 17-м этаже, самый верхний этаж – это кабинет. То есть, формируется 17-й этаж, пол, стены по типологии и развёртывается купол, шпиль вершины здания.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем явление частного служебного здания Учителя Синтеза Синтезным миром Истинной Метагалактики в экополисе на 1048512 Иерархической Цельности Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, утверждая явление этого здания каждым из нас, возжигаясь, развёртываем все права управления и владения этим зданием каждым из нас и развёртываем, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержать нас в этом процессе и явлении, ядро Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в вершине данного здания. Ядро зависает вначале перед вами, перед глазами, вот где-то на уровне глаз, оно формируется, это ядро Синтеза 8-рицы. Как только оно развернулось, оно поднимается на 2 метра над полом, фиксируется.*

*Мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим развернуть Нить Синтеза сквозь всё здание. Возжигаясь, развёртываемся, и Нить Синтеза проходит сквозь все этажи, по всем этажам здания, до первого этажа. От самой вершины этажа здания, самого верхнего этажа – 17-го, до основания. Аватар Кут Хуми говорит: «Из Ядра, Нить Синтеза фиксируется из ядра Синтеза 8-рицы Отца до основания первого этажа, включая основание, фиксация». Развёртываем сферу ИВДИВО вокруг здания ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем Столп Изначально Вышестоящего Отца сквозь все этажи.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4294967296 на 4294967296 на 4294967296 Учителя, Владыки, Аватара Синтеза в официальной должности и компетенции ИВДИВО, у вас Учитель Синтеза в основном, да. И возжигаясь, входим в прямую фиксацию Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая Куб Синтеза соответствующими размерами по зданию. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16-рицу ИВДИВО-развития на каждый этаж с 16-го по 1-й, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам развернуть 16-рицу ИВДИВО-развития и зафиксировать каждую позицию из 16-рицы на соответствующем этаже. И мы спускаемся из кабинета на 16-й этаж, фиксируя 16-ю позицию – Синтез, развёртывая во весь этаж, далее на 15-й этаж – Волю. Бегом, бегом, успеваем. Далее на 14-й этаж – Мудрость, ИВДИВО-развития Мудрость, возжигаясь, развёртываем. Далее на 13-й этаж. Нет. Да. На 13-й этаж – Любовь. Далее спускаемся на каждый этаж, мы не просто воображаем, а становимся, фиксируемся, спускаемся дальше на 12-й этаж – Творение, возжигаясь, развёртываем Творение на этаже, ИВДИВО-развития Творение. Развернули, подошли к лестнице, спускаемся на 11-й этаж. Встали на 11-м этаже, развернули Созидание по всему этажу, возжигаясь, развёртываем это. Подходим к лестнице спускаемся на 10-й этаж, развёртываем Тренинг на 10-м этаже. Дальше, спускаемся на 9-й этаж, развёртываем Практику, далее, спускаемся на 8-й этаж, развёртываем Магнит по всему 8-у этажу, охватывая углы, 4 угла снизу, 4 угла сверху, весь объём комнаты заполняя, весь этаж, не комната, а этаж, Магнитом. Дальше на 7-й этаж спускаемся по ступеням, становимся, развёртываем Миракль. Опять бежим по лестнице, спускаемся на 6-й этаж, развёртываем Генезис. Бежим к лестнице, спускаемся бегом по лестнице на 5-й этаж, развёртываем Погружение на 5-м этаже. Бегом, бегом, бегом! Успеваем, развернули. Подбегаем к лестнице, спускаемся, бежим по лестнице, становимся на 4-м этаже, развёртываем Понимание, ИВДИВО-развития Понимание. Опять подбегаем к лестнице, спускаемся бегом по лестнице на 3-й этаж, развёртываясь на 3-м этаже, фиксируем Изучение. С 3-го этажа бежим на 2-й этаж, бегом по лестнице спускаемся, становимся на 2-м этаже, Слово развёртываем, ИВДИВО-развитие Слово. Бегом спускаемся со 2-го на 1-й этаж по ступенькам. Становимся на 1-м этаже, развёртываем Образ Жизни. На 1-м этаже фиксируя первое ИВДИВО-развитие, вспыхивая всей 16-й ИВДИВО-развития каждого из нас Изначально Вышестоящего Отца. И теперь бегом с первого этажа, возжигаясь всей 16-рицей, поднимаемся на 16-й этаж также по ступенькам.*

*У вас состояние, что вы бегаете босиком, обуваемся, не надо бегать босиком. Это у вас такой образ «Как дома». Тут в обуви, мы не босиком должны бегать, обуйтесь, пожалуйста. И становимся на 17-м этаже, только каждый этаж пробегаем, не пропускаем ни один этаж, становимся на 17-м этаже в центре. Над вами над головой ядро 8-рицы, ядро Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, и в теле возжигаемся Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца и его концентрацией, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Я Есмь Кут Хуми, развёртываем данное явление по всему этажу. И стяжаем у Аватарессы Синтеза Фаинь Я Есмь Фаинь, так же развёртываем по всему этажу Я Есмь Фаинь. Молодцы.*

*И из этого зала-кабинета фиксируем Нить Синтеза сквозь все 4 служебных частных здания, мы сейчас в Истинной Метагалактике – первое, в Высокой Цельной Метагалактике – второе, в Изначально Вышестоящей Метагалактике – третье, и в Метагалактике Фа – четвёртое, сквозь эти здания Нить Синтеза, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть в каждом здании 8-рицу, ядро Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца на 17-м этаже, на 2 метра над уровнем пола, развёртываем данные ядра Синтеза, возжигаем их, сквозь которые проходит Нить Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Кубы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждое здание служебное частное каждого из нас. Куб Синтеза в Метагалактике Высокой Цельной – 1073741824 на 1073741824 на 1073741824, возжигаясь, развёртываем данный Куб Синтеза. В Изначально Вышестоящей Метагалактике Куб Синтеза – 268435456 на 268435456 на 268435456, это Куб Синтеза Учителя Синтеза. И в Метагалактике Фа Куб Синтеза – 67108864 на 67108864 и на 67108864, Куб Учителя Синтеза в здании служебном каждого из нас Метагалактики Фа. И вспыхиваем данным выражением, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть в каждом здании по 16-рице ИВДИВО-развития, в 4-м у вас развёрнут, в 3-м здании Высокой Цельной Метагалактики, также на 16-ти этажах вся 16-рица ИВДИВО-развития, также в здании Изначально Вышестоящей Метагалактики и Метагалактики Фа. Возжигаясь, развёртываем данное явление и преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить частные служебные здания каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1048577 Иерархическую Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца в явлении частных служебных зданий 4-х Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца утвердить преображение и фиксацию нового явления зданий, частных служебных в экополисах Кут Хуми Фаинь в каждой Метагалактике ракурсом Синтезного мира, преображением Кубов Синтеза, преображением на фиксацию ядер Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца и развёртке ИВДИВО-развития в каждом здании частном служебном и входим в утверждение Отцом данного явления. Проникаясь физически обновлением Синтеза и Огня данных каждому из нас физически и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И мы стяжаем магнитность Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Синтезного мира Истинной Метагалактики, входя и развёртываясь магнитностью синтезфизически во всей организации микро и макрокосма каждого из нас.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез микро и макрокосма Изначально Вышестоящего Отца собою, входя в Синтез Отца этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, фиксируясь в физическом теле, развёртываем явление 4-х зданий служебных частных 4-х Метагалактик, физическим телом фиксируя данное – Нить Синтеза, фиксируя Столп физически зданий, концентрацию ядра Синтеза 8-рицы Отца каждым из нас, ИВДИВО-развития. Настраиваемся на линию из Истинной Метагалактики до физической реализации каждого из вас, и, возжигаясь этим, утверждаясь в данном явлении собою, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас, и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть****01:38:37 – 01:46:48**

# Практика 4. Стяжание 135 Части Идея 8-рицы ИВО

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И в форме Учителей 39-го Синтеза мы выходим на 192-ю ИВДИВО-Цельность в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И развёртываемся всей командой в зале на 192-й ИВДИВО-Цельности Октавы Бытия, концентрируясь в зале синтезфизично. Становясь Учителями 39-го Синтеза в форме, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 135-й Части Идея 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем Синтез Синтезов Идеи 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Заполняемся, восполняемся и развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы выходим на 257-ю ИВДИВО-Цельность в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся всей командой в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 39-го Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь им, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление 135-й Части Идея 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем ядро 135-й Части Идея 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, впитываем, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65537 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536-рицу 135-й Части Идея 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное явление в каждом из нас. И стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерность и Прасинтезность 135-й Части Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть и заполнить 65536-рицу соответствующим явлением стяжённого. И возжигаясь, заполняясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Частей 135-й Части, 4096 Систем Частей 135-й Части, 4096 Аппаратов Систем Частей 135-й Части, 4096 Частностей Аппаратов Систем 135-й Части Идея 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем по 2048 Прав Созидания, Начал Творения, Синтезностей Любви, Совершенств Мудрости, Иерархизаций Воли, Ивдивостей Синтеза, Прасинтезных Компетенций, и Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 135-й Части Идея 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь этим, стяжаем по 4096 Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца 135-й Части Идея Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем прямое явление Идеи 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываясь Идеей 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца собой синтезфизически.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать данное явление 135-й Части каждому из нас, впитываем, компактифицируя. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в 192-ю ИВДИВО-Цельность в зал ИВДИВО Кут Хуми Фаинь, становимся в форме Учителей 39-го Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем обучение ночное 39-му Синтезу каждого из нас, прося сейчас в этом зале взять нас в выражении Аватаров Иерархизации на обучение. И всей командой мы входим в обучение, прямо здесь в этом зале.*

*И благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Ипостасным Телом возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически собою всем стяжённым и возожжённым. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, подразделение ИВДИВО служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И мы выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть  
00:29:18 – 00:41:19**

## Практика 5. Тренинг-Миракль проживания, обучения, действия Огнём Идей и Идеей Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Одеваемся в форму Учителей 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в 192-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в зале ИВДИВО и встраиваясь в тело Аватара Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца. Встраиваясь, то есть вы выходите и раскрываетесь в зале, открывая, отпуская, давая действию телу Аватару Иерархизации. И возжигаясь, становимся в форме Учителей 39-го Синтеза Аватаром Иерархизации, приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь всей нашей командой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая итоги обучения 39-му Синтезу в ночной подготовке и рекомендации для каждого из нас.*

*И возжигаясь, вмещая собою данные рекомендации и итоги, возжигаемся ими и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Преображаемся, утверждая преображение здесь и сейчас вплоть до физической реализации и развёртки данного преображения. И возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем явление Огня и Синтеза 2-го дня 39-го Синтеза. И вокруг нас раскручивается Огонь, он снизу вверх раскручивается до макушки, укутывая нас полностью. И следующая концентрация, это Синтез 39-го Синтеза, который, буквально входя в Огонь, вписывается, и мы, постепенно впитывая Огонь и Синтез, начинаем усваивать и входить в следующий объём, глубину и слой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, то есть, он в нас формируется.*

*И возжигаясь этим, проникаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал на 257-ю ИВДИВО-Цельность, зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Учителем 39-го Синтеза в форме. Встраиваемся, погружаемся в Синтез Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Зал Отца – это развёртка ИВДИВО.*

*Организуясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 39-го Синтеза каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца ракурса 39-го Синтеза, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Идеи Изначально Вышестоящего Отца, как специфику данного Огня для тренировки, проживания, обучения, действия каждым из нас Огня Идей и Идей в цельности Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, входим в Идею Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Сейчас такой первый момент, когда мы соприкасаемся Огнём с Идеей Изначально Вышестоящего Отца, и она начинает вот в нас раскручивать само явление Идеи. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам выйти минимально на 7-й уровень бытия Идеями Изначально Вышестоящего Отца этим.*

*И вот мы в зале Отца, в Идее Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас это так Огонь Идей тотально нас насыщает. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас войти в этот Огонь, вместить, и если необходимо, завершить всё то, что не соответствует, мешает данному Огню Идеи. И просим за это прощения, за любые некомпетентности, некорректности, устарелости и так далее. И входим в Идею Изначально Вышестоящего Отца. Она насыщает, и тело уплотняется.*

Смотрите, что происходит в зале, мы насыщаемся. Когда мы насыщаемся, вот первый момент, первое такое проживание – насыщение идёт капельно. Вот это наше такое восприятие капельно – это вот планетарное восприятие. Капельно – это вот буквально, есть внешнее, есть внутреннее и сквозь разные оболочки Огонь становится нашим, проникает вовнутрь капельным вариантом возможностей, то есть, буквально, вот капля за каплей, насыщая наше всё. А если не капельно, то есть, капельно – это где-то три, четыре, горизонт, даже больше к троечке. А если пойти дальше, просто капельно это такой – скорость, знаете, есть такой метод химического анализа, даже не химического анализа, а метод титрования, когда вот титр: капелька за капелькой, капелька за капелькой. Это достаточно такой скрупулёзный процесс чтобы не пропустить нужную капельку, но при этом он долгий во времени. А вот если найти какой-то следующий метод?

*(Из-зала: – Струйно.)*

Струйно! *(смех в зале.)*

*(Из-зала: – Ядерно, ядерно надо, ядерно. Сейчас надо Ядро.)*

*Ядерно, субъядерно, когда вот вы буквально от Отца и не внешне заполняетесь, а внутренне заливаясь, даже когда мы говорим «как губка впитать» – это всё равно вот через какие-то капельные процессы.*

А вот есть состояние, когда мы внутренне берём и насытились, насыщенность, восполнились. Хорошо, вот ещё: восполнение. И оно изнутри, не извне, а из внутреннего состояния. Отец где? – Отец в нас. Мы есмь Изначально Вышестоящий Отец. И то, что в нас есть подобие Отца, Омега Отца, Огонь Жизни Отца и разные возможности, которые нами развиваются от Отца, вот этим идёт такое вмагничивание или примагничивание всех необходимых концентраций в нас. Понятно, что ещё и вовне Отец направляет, и мы укутываемся. Но вот этот вот переход из внешнего во внутреннее идёт изнутри. Вот, оно берёт и буквально в нас сразу развёртывается. Не цедится сквозь разные клеточки, а сразу мгновенно берёт и развёртывается. Отец дал, и мы это взяли, сразу вмещая вовнутрь. Но при этом уплотнение, углубление и далее, развёртка по всем, по всем иерархическим нашим возможностям – вот она уже так постепенно организуется.

А как мы, кстати, берём сразу? Представьте, есть ИВДИВО каждого, и в ИВДИВО каждого, а ИВДИВО каждого – это часть ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И от Отца сразу же в ИВДИВО каждого это состояние вписывается. Вот оно берёт и мгновенно. А дальше постепенно ИВДИВО начинает перераспределять все необходимые выражения по Частям, Системам, Аппаратам, Частностям, да. Поэтому, входя в Огонь, не по капелькам – такое мгновенное состояние: мы взяли и, вот, организуемся в этом. Это Огонь Идеи Изначально Вышестоящего Отца.

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждого из нас Идеей Изначально Вышестоящего Отца. Данный уровень бытия, организации, развития и реализации Изначально Вышестоящего Отца в нас. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, сотворяясь, преображаясь и развёртываясь Идеей собою.*

*И возжигаясь этим, из зала Изначально Вышестоящего Отца мы вместе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Мы сейчас находимся в зале приёмов. И Отец встаёт с кресла, и вместе с нами, он нас направляет, мы идём за Изначально Вышестоящим Отцом. Выходим из зала, Отец открывает дверь. И мы за Отцом, выходя из зала, проходим, поворачиваем налево, идём по коридору, достаточно быстро идём, в зал Идеи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот как только мы набираем темп, мы начинаем идти быстрее, и проходим не только коридор, успеваем пройти и зал, и галереи разные, и разные пространства. То есть, мы идём сквозь залы, помещения ИВДИВО, выходя в нужное организованное место. Нам надо учиться действовать ИВДИВО. Вот такие движения, переходы из одной точки в другую – это ивдивно Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. И мы накапливаем данные условия, буквально насыщаемся этими методами, там даже параметоды. Поэтому даже если мы не понимаем, как это, может быть, где-то даже не воспринимаем, всё равно насыщенность складывается. Поэтому вот уделите этому моменту особенное внимание, чтобы тело постепенно настроилось на данный стиль. Так как нас ведёт Отец – хочешь – не хочешь, даже если не видишь, настраиваешься, тело настраивается этим стилем, этим способом. Может даже получится как-то вот взять и воспринять, как это. Я чуть подробнее потом объясню, если не забуду.*

*И мы становимся в одной из галерей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Такой большой холл на одном из этажей в ИВДИВО, это оформленное пространство, красиво оформленное. Можете посмотреть, в стенах есть ниши, ниши подсвечены как-то особенно, не просто светло, а особенно подсвечены. В нескольких нишах есть, ну назовём это, как статуи. Есть пара картин, такой шёлковый, правильно может быть назвать, гобелен. На шёлке вышита золотыми нитками картина. Просто вот, посмотрите, осмотритесь в этом холле. Одна статуя такого чёрного гранитного цвета, это образ человека, мужчины. Высота статуи до уровня плеча, если вот по нашим размерам смотреть, но у статуи есть постамент. То есть, там сам, сам рост человека не такой большой. Можете посмотреть другие статуи, которые там стоят в нишах. Красиво. Это полезно рассматривать. Тем более, если Отец нам сейчас время для этого выделил. Понапрягайте своё восприятие, свой Головерсум, способности видеть, поактивируйте их. Даже посканируйте, это тоже полезно – сканировать пространство. А на потолке, есть центральное место на потолке, как такая сфера или окружность чуть куполообразная, и от неё расходятся сектора. В каждом секторе какой-то текст. Есть письменный текст, есть печатный текст – стиль написания, русский, везде русский, нет иностранных слов. Отец смеётся: «Русский – это язык космоса». Или язык Метагалактики, по-другому. Космос разный бывает: Октава Бытия, там, Метагалактика Человека, это тоже космос для нас. Проникаемся. Тут не обязательно вчитываться, просто посмотрите такой стиль оформления.*

*И теперь смотрим, переводим своё внимание на Изначально Вышестоящего Отца. Отец ждёт, пока мы сконцентрируемся на действии, на следующем действии. Мы стоим перед дверью в зал. Дверь отодвигается, и мы входим в зал. А теперь обратите внимание на пространство зала, Идея очень чётко координируется с пространством. Есть Идея пространственная. Вот настраиваемся на пространство зала. Слегка необычное состояние. Зал не пустой, он насыщен. И от этого состояние тела, как будто бы ты вошёл в какую-то разработанную, организованную среду. И вот теперь, внимание, каждый в этой среде становится в своё определённое место. И как только вы встали на этот сектор, определённый для вас, на вас фиксируется Куб Синтеза Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Ракурс сами определите. То есть, у Куба Синтеза обязательно в центровке ядро с какой-то спецификой. И вот в этой насыщенной среде буквально развёртываемся Кубом Синтеза Идеи Изначально Вышестоящего Отца. И начинается процесс, начинается движение Синтеза стилем, Методом, Условием, Огнём, Синтезом, Ивдивностями и так далее, Идей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вот здесь переключитесь на реальность процесса. Это не фантазия, это реальность процесса, которую мы сопереживаем с Отцом. Обратите ещё внимание на то, что вокруг вас в Кубе Синтеза раскручиваются разные состояния, которые вы можете видеть оформленными голограммно или символами, или знаками, вот какой-то формой, фиксировать само состояние в теле.*

*И мы синтезируемся с ядром Куба Синтеза Идеи Изначально Вышестоящего Отца всем синтезом своим. И постепенно завершаем действие в Кубе Синтеза.*

*Изначально Вышестоящий Отец убирает фиксацию Куба Синтеза. Осмотритесь по сторонам, особенно под ногами. У вас может сложиться сейчас состояние, когда вы как будто бы чуть над поверхностью пола находитесь. Становимся сейчас на саму поверхность, но при этом всё то, что вокруг вас, под ногами, за вами выявилось – огнём возжигаемся и убираем за собой, чтобы ничего лишнего, никаких состояний в зале не осталось. Это Куб Синтеза мог выдавить из нас что-то, что мешает. Отец говорит: «Это заструктуренность, какая-то заструктуренность, телесная».*

Хорошо. Мы стоим в зале Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Отец выходит из зала, оставляет нас в этом зале, закрывает дверь, и мы остаёмся в этом зале. Насыщаясь, действуя, вот просто находясь в это зале. Сейчас, на секундочку, ваше тело – мы там стоим Аватаром Иерархизации – действует там, где мы обозначили. Вы – физически действуйте, да. А теперь, вам нужен синтез между вышестоящим телом и физическим телом. Такой вот активный синтез, когда возникает бурление Огня вышестоящего тела и физического.

Такое однотипное явление Огня и бурление. И там, и там активация. Как это сделать? Просто возжечься физически. Такой, миракль действия двумя телами. Мы вызываем Синтез того тела в физическое тело. Вызывая, то есть вот, проникаемся: что происходит с тем телом. Не выходя из зала, чуть офизичиваем взгляд здесь и разрабатываем идею. Скажите, пожалуйста, какие у вас сложились выражения телесные после взаимодействия в зале? Может быть какое-то проживание, какой-то… Ну вот, что-то сложилось?

*(Из зала: – Охватывание более большей мерности.)*

Мерность.

*(Из зала: – Глубины. Глубины, да. Глубины, мерности.)*

Глубина и мерность. Да. Глубина и мерность. Вот смотрите, нас сейчас Отец зафиксировал в Куб Синтеза, мы там состояние нарабатывали для развития Идеи и развития Духа. Идея без развитого Духа не будет…, она не будет развиваться. То есть, Идея развивается Духом. Для этого нужна какая-то вот состоятельность в Духе. И вот то, что мы сейчас озвучиваем, это некие такие процессы состояния, которые важны в Духе.

*(Из зала: – Проживается столпность определённая, и постепенная отстройка идёт головным мозгом и спинным мозгом.)*

Столп. Я согласна. Да, это вот как раз.

*(Из зала: – Головной мозг и спинной мозг.*)

Ну, Столп – как раз ядро, и дальше Нить Синтеза в Столпе. Столпность, Глубина. Мерность, Столпность. Ещё?

*(Из зала: – Такая текучесть…)*

Я бы сказала, живость. Правда? Живость. Ещё?

*(Из зала: – Вот такое остриё момента – здесь и сейчас.)*

И что это, что это вот тебе даёт – остриё момента?

*(Из зала: – Когда концентрируешься именно на «здесь и сейчас». Вот весь Дух не расплывается.)*

Да. И что вот? Вот попробуй дальше. Это состояние правильное, а дальше вот же… ты здесь и сейчас. Такая вот центровка.

*(Из зала: – Ось Отца… Пульсация…)*

У вас живость. Это живость. Пульсация – жизнь, где вот этот ритм жизни. Это в этом. А если говорить о моменте «здесь и сейчас»?

*(Из зала: – Мотивация к действию.)*

Я бы так сказала, к реализации. То есть, здесь и сейчас, когда ты вот словил, этот момент, то есть, твой Дух здесь и сейчас реализуется. Вот остриё момента – это быть в нужном месте в нужное время и, более того, быть – это уже реализация, и, более того, исполнить. Да. То есть, мы напишем: «реализация». Можно, если реализация сложно. Ну, то есть, у нас иногда реализация: «Что такое реализация?» Можно написать «применение». Будет даже проще. Ты применился тем, что вошёл где-то во что-то в какое-то время. Применение, да. Ещё.

*(Из зала: – Идёт координация пространства и время.)*

*(Из зала – Творение*.)

Ну, вот, глубина. Мерность. Вот здесь можно Пространство и Время. Да.

*(Из зала: – И скорость действия другая.)*

Хорошо. Скорость. Скорость. Хорошо. Ещё.

*(Из зала: – Когда мы, когда мы как раз-таки проникались вот…)*

Прониклись. Говорите, по сути.

*(Из зала: – Пытаюсь по сути. Когда мы прониклись, было проживание по телу, что вот оно вот как растворилось. У меня даже пришёл вопрос, а что это. Вот, что это на это растворение. И пришла вот, ну, идея, мысль пришла, что вот это состояние – оно и есть вот это пик вот этой, ну, пик, может на эту реализацию. Вот как Полина сказала, остриё. Вот такое состояние надо достигать, видимо, когда ты действуешь там.)*

Хорошо.

*(Из зала: – Не просто так вот, думая, что.)*

*(Из зала: – Ощущение развёртки ИВДИВО-Цельности.)*

*(Из зала: – Вот такое состояние.)*

*(Из зала: – Я во время практики видела, знаете, много-много так, как-то вот так вот…)*

Это у вас ученичество сработало. И начались всякие позы, осанны. И это всё оттуда. Тело. Йога. Всё в том... Дух же – сразу тело срабатывает, привычки, записи, позы разные. Поэтому, поэтому Отец сказал убрать за собой в зале. Потому что старое состояние блокируют телесные разные вот матрицы. Они вот привыкли, что так надо. Сесть в лотос – и всё, и стоять уже сложно. Или упасть ниц, и это – я молюсь.

*(Из зала: – И биться.)*

Да. Я молюсь. И всё. Какая тут идея? Тут никакой идеи нет больше. Тут соответствующая позиция.

*(Из зала: – Такая сердечность.)*

Всё, всё понятно. Да. Вопрос в другом: что за состояние? Нас вводят, или какие состояния вы прожили, в которых Дух начинает такое вот пиковое выражение? Что это за состояние? Ну, помимо того, что описали.

*(Из зала: – Какая-то радость.)*

В-о-о! Да-а-а.

*(Из зала: – Слиянность с Отцом.)*

В слиянности радость.

*(Из зала: – Да.)*

Более того, пожалуйста, вот Отец нам указал на то, это было как бы так нелинейно сделано, чтоб мы обсудили, не хватает в Духе радости. Это не значит, что у вас нету радостных моментов. Вот есть такая простая, вот как радость ребёнка. Я не говорю сейчас о детскости, я говорю сейчас о настоящей простой и естественной радости. Вот просто радость. Я бы сказала то, что вы перечисляете, это вводит Дух в эту радость.

*(Из зала: – Вдохновлённости какой-то.)*

Абсолютно верно. Но вдохновение и радость – это разные вещи. Вот первое, на что надо обратить внимание, радость в Духе, когда Дух радуется.

*(Из зала: – Я сначала не поняла, что это такое. Но потом осознала, что…)*

Вот смотрите. Но это радость. Вы правильно обозначили. Первое слово – точка. И, если в Духе не достаёт каких-то вот этих вот важных простых состояний, вопрос: а как он будет развиваться? Вот как он будет активироваться? Для нас кажется, в каких-то там зажатостях, каких-то «ну, надо!» – не то. Лучше расслабиться в Духе. Это не значит, что ты расслабляешься вообще. Вот в Духе есть состояние расслабленности. Не зажатости, не вот этой матричной структурности, когда их очень-очень-очень много, и сложно вообще сделать шаг.

Кстати, расслабленность Духа, знаете, на что выводит? На импровизацию в том числе. Но при этом, чтобы была импровизация, надо быть в очень хорошей форме и подготовке. Я имею ввиду, должна быть готовность, вот некая аматичность. Готовность – это, когда на аматике есть сложенные варианты матриц. Они созрели. Ну, допустим, ядро, ядро, ядро, ядро Огня, вот вы их наработали по какой-то тематике, эти ядра между собой синтезировались, есть образ, а теперь нужна импровизация – из разных данных ядер Огня сложить какую-то новую выразимость. Если на аматике есть, тогда в Духе импровизация складывается. Если что-то не доработалось, импровизация может не получиться. Но хуже, если нету вот этой расслабленности, вот хорошей расслабленности. Представьте, когда тело вот оно размято, подготовлено, не зажато, не заструктурено вот, а в полноте расправлено и расслабленно, то же самое в Духе.

Для Духа важна радость, он в этом кайфует, он в этом готов развиваться. Это состояние, которое его буквально вот начинает воспарять. Знаете, такое парение, воспарение. Не вознесение. Вос-парение. Такая лёгкость. Во! В этом состоянии возникает лёгкость. Не грузность момента: «Попробуй меня подыми, я такой грузный-прегрузный, во мне столько всего». Но при этом я подготовлен, вот в этой радости я начинаю действовать. Есть ещё такой процесс – лёгкий на подъём: в нужный момент я выкручиваюсь, я складываю, если я даже не планировал, я беру и делаю. Я легко это делаю. Но для того, чтобы в себе это разработать, твой Дух должен насыщен быть состоянием. Вот это состояние складывается из радости. Нам Отец указал, именно, на радость. Вы прям хорошо словили эту позицию. У вас там Дух больше такой серьёзный. Я бы даже сказала не просто серьёзный, а вот в сторону такого – «печальки». Не знаю, почему. Я не могу делать выводы из-за чего. Серьёзность в сторону вот, какой-то минорности. Хотя при этом минорность – это ничего плохого. Ну, бывает такое состояние.

Но вопрос: а радости тогда в этом достаточно? Нужны и те, и те состояния. Никто лирику не отменял. Она должна быть. Но, а радость? Вопрос тогда: в чём радость Духа каждого из вас? Вообщем, задание – научить Дух радоваться. Не могу сказать, заставить. Насильно не заставишь радоваться. Такого не бывает. Тут вопрос – научиться радоваться.

*(Из зала: – Методику бы ещё.)*

*(Из зала: – Первое – полюбить баню. Это очень хорошее...)*

Смотрите. Радость идёт через, я бы так сказала, через расслабление – раз, ну, тут и с другой стороны, ты вначале расслабляешься, а потом радуешься. Но может быть и наоборот. Ты порадовался – и наконец-то расслабился, да. Тут у каждого, что в первую очередь сработает. Мы не можем ставить какие-то границы. Понимаешь, если я скажу рецепт радости, это будет уже структура, никакой импровизации. А вдруг ты порадуешься тому, что в этом рецепте не написано, а мы изначально закладываем туда какой-то алгоритм. Радость по алгоритму не бывает.

Я смотрела тут недавно ролик, случайно попал. Вообще такое ощущение, что всё по-настоящему. Новый год. Мама подарила ребёнку подарок. Это не наша территория, это не российская. Фольга. Там она как-то красиво замотана. И вот как он его разматывал. Ребёнок где-то до двух лет там. Мне кажется, даже до года, потому что он сел, и он такой прям щёки. По-моему, годовалый. С какой радостью он его разматывал! А когда он увидел, что там банан, счастью не было конца. Он его так ел, как самое сладкое, вкусное мороженое. Помните, дети в Советском Союзе, как радовались мороженому. Но для нас это была вот какая-то вот прям…, ну, у нас особых каких-то таких излишеств не было. И мороженое могло удивлять. И вот эта была невероятная радость. Я даже вот… Вот просто радость.

И вот, как научиться радоваться? Радость, да, состояние, когда ты принимаешь дары. А что для вас дар? Вот только это не должно быть искусственно и натянуто. Нет ничего хуже, когда ты начинаешь иллюзионировать, ну, вот иллюзия возникает. Нету основания для радости. То есть, твой Дух не…, а ты натягиваешь это как маску. Такие маски может привести к, собственно говоря, к страданиям Духа, как неестественный процесс и состояние.

И вот вообще, что доставляет радость Духу, кстати?

*(Из зала: – Реализация.)*

Реализация. Реализация и применение. Когда ты применился – вот это просто невероятная радость для Духа. Кстати, второе – это счастье. Радость и счастье. Но для нас Отец обозначил, именно радость, вот сейчас в практике. Второе – счастье. Быть или делать, делать себя счастливым. Кстати, как-то вот оно, может, звучит непривычно, но при этом делать себя счастливым. Программа лично каждого из нас – суметь сделать себя счастливым. Радовать. Это, кстати, говорит о том, что мы не ждём извне условий, а складываем какие-то процессы, но вы же знаете, что вас может порадовать. Знать – это одно, сделайте так, чтоб вы порадовались. Начните вот с каких-то элементов простых. Потом из элементов вырастет состояние.

Точно так же счастье. И вот, что радость, что счастье, может сложиться в результате применения и реализации. То, что здесь вот написали: глубина, мерность, пространство, скорость. Дух ещё, что этим делает, глубиной, мерностью? Вот, что в Духе раскручивается этим?

*(Из зала: – Масштаб.)*

Масштаб – раз.

*(Из зала: – Возможности, наверное.)*

Смотрите. Когда мы смотрим в космос, это для нас что? Масштаб. Дух что делает? Вдохновляется этим. Ну, это вообще позиция. Вдохновение – это вообще для Духа. Вдохновился. Да. Для нашего Духа масштаб через пространство, глубину пространства, ну, мерность – там можешь сопережить, можешь – нет. Через глубину пространства, масштаб идёт вдохновение. Вот почему там, в горах вдохновляешься там. Посмотрел в космос. Почитал фантастику. Фантастика очень хорошо тоже вот работает над вдохновением. Ты вошёл в какой-то новый масштаб. Увидел. Это простор для Духа важен. Это пространство.

Не рамки – это Разум. Для Разума необходимы границы, тогда Разум развивается. Он обозначил эти границы, он идёт этим. Если границ нету, он не примет. Пока нету границ, Разум не примет какие-то возможности.

А для Духа важен вот этот вот простор, пространство и масштаб. Он, охватывая его, вдохновляется и начинает, что делать? Исследовать. Когда мы переезжаем куда-то или там путешествуем, или где-то находимся в новом месте, что нам важно? Охватить пространство. Это называется позиционирование на местность, исследовать местность, найти все, ну, в общем простроить маршрут, простроить путь. Это Дух таким образом заполняет пространство, его исследует, насыщается новым. И он просто этим уже развивается. Это такое маленькое, но для него вот реализация. Он охватил пространство и смог простроить некий, – как это называется, – голограмма Духа уровнем Духа. Ты простроил – ты это пространство охватил. У тебя сложилась голография пространства. Это реализация, кстати говоря, Духа в том числе.

Поэтому масштаб нужен. Почаще смотреть за пределы возможного. Смотреть вот особенно важно туда ввысь, не вниз, а ввысь. Это как некий следующий шаг мы простраиваем, Дух всегда ищет следующий, не то, что у тебя сейчас есть, а следующую какую-то возможность. И вот в масштабе это чётко складывается.

*(Из зала: – Ещё и классическая музыка, и народная музыка. Потому, как я вот такую статью читала… Дух людей, русских, они вдохновлялись, слушая мелодию на гармони, на баяне.)*

Что это за состояние, когда ты входишь? Что там, в Духе в радости и в счастье складывается?

*(Из зала: – Хоть какое-то было несчастье – они включали, пели, слушали, и Дух оздоравливался...)*

Вспомните, в военные годы «Синенький платочек». Это песня, которая… Она простая, там простые слова, но, во-первых, слова, они со смыслом. Там даже не смысл. Там как раз, это слова: платочек, символ платочка – это плечи. «Синенький платочек любимой… С плеч любимой моей». Да. Это как раз центры Духа, и вот эта мелодия, и эти слова, они как раз активируют Дух: во имя чего я делаю то, что делаю. Во имя любимой, во имя защиты родных, которые доверили нам свою жизнь. Это Дух так срабатывает, тут вопрос: что заложено, какая гармоника заложена в музыку, но собственно говоря, музыка, она выводит нас в катарсис. Ну, это не «Синенький платочек», там не катарсис, там состояние наоборот – подъёма Духа через некую идейность защиты страны, защиты Родины, защиты любимых, близких людей, да. А есть состояние в музыке, которые выводят именно вот на какие-то новые высоты, ну я бы так сказала, из одного мира в другой мир.

Музыка написанная Тонким миром, вопрос каким ещё выражением Тонкого мира – там, астральным планом или высшим манасом, нисшим манасом, это состояние если человек может передать, который пишет музыку, а ты слушаешь, твой Дух может войти именно в настоящее записанное в этом, то есть, в тот образ, или в то состояние того мира, который был описан музыкой. Тогда это катарсис, если ты реально сливаешься с этим,– это катарсис, и ты, ну вот, вдохновляясь, выходишь на какой-то свой следующий этап реализации. Опять же, музыка должна быть качественная, не вся музыка может вывести на такое состояние.

Пожалуйста, радость может быть через слушание разных оркестров.

*(Из зала: – И танец.)*

Ну, танец. Согласна. Но это уже пошли детали, в чём ты радуешься, в чём ты счастлив.

*(Из зала: – …Это Дух.)*

Согласна, кому-то обучение, кому-то чтение, кому-то там, просмотр каких-то там, я не знаю, событий, вариантов и так далее. Вопрос… Может, вы даже ходите к Аватарам Синтеза и у них смотрите кино, и этим вдохновляетесь. А почему нет!

Вечером, как вы проводите вечер свой, по вечерам? А бываете у Отца, на вечерний разговор перед сном? Ну так, чтобы Отец вдохновил, или ты рассказал что-то Отцу. А если это для твоего Духа важно, но просто выйти вечером, переговорить, поговорить с Отцом. Такое вот состояние – пообщался. Ни практику сделать, а пообщаться с Отцом о… Да хоть о чём, о каких-то вопросах: каких-то там – вот, ну, не получилось, или наоборот: «Папа, получилось». Вот. Отец тебе потом тоже что-нибудь сказал на эту тему, и ты спокойно пошёл, заряженный всем своим Духом на ночную подготовку по тому Огню, который по итогам Отец дал.

Состояние – состояние, вопрос, что радует, если тебя это вдохновляет, ты этого состояния, вот, добиваешься – да пожалуйста, но у каждого своё. Опять же, рецепта нету, но есть рекомендации – радоваться.

*(Из зала: – А радость от Отца поступает…)*

Она не поступает. Она не поступает, радость. Радость – это ваша ответственность. За вами ответственность. У Отца есть радость, но ты насильно радоваться не будешь, ты должен сам войти в это состояние. Ты воплотился здесь физически, у тебя какие-то интересы физические…, вот надо себя раскрутить на какие-то элементы, которые тебя по чуть-чуть вдохновляют, по чуть-чуть радуют, по чуть-чуть ты в этом счастлив.

Вопрос: «А в чём счастлив ваш Дух? Что делает ваш Дух счастливым?» По-разному, да. И что же это? Как вариант, какой уровень вот в этом счастья?

*(Из зала: – Удалось преодолеть.)*

*Удалось преодолеть. Хорошо. Преодоление чем может сложиться? Более высоким* состоянием Огня. Есть преодоление – как завершение ситуации, а есть преодоление, когда ты вошёл в более высокий Огонь, твои Части смогли заполниться этим Огнём. И так как они уже заполнились, и ты этим преобразился, ситуация начинает разруливаться. И вот внутренне состояние – получилось, добился, организовалось. Ха! Счастье! Правда?

*(Из зала: – У меня. Я сейчас начала стяжать Абсолютный Огонь. Я не думала, что это такая радость.)*

*Согласна. (Смеётся, в зале смех.)*

*(Из зала: – Но я не могу много стяжать, у меня не получается много. Что мне сделать, чтоб у меня…?)*

Ничего не делать, зачем? Просто стяжать. Есть просто необходимость стяжать, и радуйтесь, а может ваш Дух этим так развивается, каждому своё. Но на самом деле, точно могу подтвердить: стяжание Огня, там, Метагалактики Фа, дальше, Изначально Вышестоящей, да, Изначально Вышестоящей Метагалактики – это невероятное развитие Духа. Если в этом получается реально прожить счастье и радость – великолепно, Дух этим развивается, тогда идёт развитие, вот если в стяжании Огня идёт вот это ещё и состояние – ты развиваешься. Но по-другому могу сказать, даже если нет счастья и радости, но ты стяжаешь – это тоже твоё преодоление и это тоже развитие, но там разные записи могут быть. Есть записи, которые не дают просто быть счастливым. Вопрос в радости, мне просто сейчас Владыка подсказывает – позволить себе радоваться. Вот есть моменты, когда некий внутренний запрет, вот просто запрет. Когда-то кто-то так воспитал, может быть, просто вот опыт, привычка: «а зачем радоваться?», «зачем на это тратить время?» или «не стоит радоваться». Ну вот, какие-то установки. Вот от этих установок надо избавляться. Для Духа нормально быть в счастье и радости, и особенно когда ты это дальше начинаешь, ну как вот, состояние эманировать.

Всегда нация развивалась на пике таких возможностей, когда есть радость… Вот несчастная нация – она не развивается, а нация – это каждый гражданин. Если мы как Аватары не будем нести ещё и счастье, и радость, да, просто так, не потому что там плохо или хорошо, а просто счастье и радость развития новых каких-то возможностей, тогда этот процесс будет раскручиваться населению. А кто источник счастья и радости? Отец. Мы это состояние концентрируем, развиваем, добиваемся и дальше отдаём во внешнюю реализацию.

Как у вас градус радости на территории. Да? Ещё нужен подъём в этом направлении. А по поводу радости, а вдохновления? И вот через разные идеи можно войти ещё и в данное достижение. Ладно.

Я думаю, эти три задачи мы обозначили. И задачи, и вот: реализация и применение. Реализация и применение в каком-то новом выражении глубины, мерности, пространства, масштаба, да. Ну, что?

*Проверяем состояние в теле, прям физически, находясь здесь в физической фиксации, просто вспыхиваем синтезом вышестоящего тела, с вышестоящим телом, так, чтобы прожили процессы, Огонь, какие-то состояния вашего вышестоящего тела. И возжигаясь этим, теперь с физики переходим в вышестоящее выражение в зал Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Становимся, встраивая своё тело. Возжигаемся Огнём и Синтезом вышестоящего тела, проникаясь, развёртываясь этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и в зал заходит Изначально Вышестоящий Отец, быстро это происходим, успеваем. Проникаемся явлением Изначально Вышестоящего Отца.*

*Сейчас на какое-то мгновение впечатлитесь явлением Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, обратите внимание на Отца. Изначально Вышестоящий Отец в светлом костюме, это не белый, это светло-бежевый костюм цвета слоновой кости. Всматриваемся в глаза, в лицо Изначально Вышестоящего Отца, давая возможность насмотреться на Отца. Не отводите взгляд, насмотритесь, проникнитесь взглядом Отца на каждом из вас. Даже, если не получается чётко увидеть, распознать, что вы видите, всё равно утвердите, такое внутреннее упорство, когда вы добиваетесь или тренируетесь, пусть не видя, но тренируетесь на то, чтобы увидеть Отца. Отец в светло-голубой рубашке, верхние пуговицы расстёгнуты, и на шее платок, красивый, шёлковый, тонкий платок мужской, он красиво завязан, специально.*

*Сейчас среда – хорошая среда. Заполняйтесь, насыщайтесь этой средой в раскрутке Духа на новый уровень и этап развития видения. А теперь следующий момент с точки зрения Изначально Вышестоящего Отца, не так как мы зрим, думаем, определяем, а с точки зрения Изначально Вышестоящего Отца. И входим в этот этап Огня Отца, раскручиваясь всем своим Духом, Огнём на способность видеть, слышать, воспринимать в вышестоящих выражениях Метагалактик Октавы Бытия.*

*Если дальше всматриваться, Отец не стоит на месте, он движется, руки в движении, поэтому вот у вас не должно быть замершей картинки, перед некоторыми голограмма замерла: Отец встал, и вот это как фотография – нет. Попробуйте увидеть динамику процесса, когда вы с Отцом в зале, в этот момент ваш Дух насыщается и раскручивается новым Огнём. У Отца на рукавах видны запонки, это жемчужные запонки, перламутровый жемчуг.*

*Теперь Изначально Вышестоящий Отец подходит к нам, становится ближе к нашей команде. И мы завершаем действия в этом зале и выходим в другую дверь этого зала. Отец показывает правой рукой направление, мы следуем в этом направлении. Дверь открыта, мы идём за Изначально Вышестоящим Отцом. Мы входим в коридор, слева и справа стёкла, прозрачные стёкла. Это коридор, как крытый мост, такое впечатление. Он не длинный, но этот коридор выводит на площадку, открытую площадку. Она круглой формы. И мы подходим к этой площадке, и выходим. Площадка открытая, есть стеклянные прозрачные заграждения, их практически не видно. Можете подойти, пройтись по этой площадке. Только, внимание, вид с этой площадки не на привычный экополис – на природу экополиса. Здесь сейчас раскрывается природная среда экополиса, где мы находимся с Отцом. И подходя на край площадки, не бойтесь, тут всё безопасно, площадка большая, утвердите, что вы подходите к краю площадки, надо дойти до края. И посмотрите за пределы, в пространство, вдаль, в горизонт, можете дальше – ввысь. Здесь есть горы, здесь есть водопад, лес. Лес разных цветов, не только зелёный, есть бурые оттенки. Животного мира пока не видно, то есть, нету каких-то вот ярких таких впечатлений. Если вы увидели – здорово, это тоже имеет место быть, но каких-то таких ярких наблюдений сейчас не акцентируется.*

*Посмотрите на цвета, это такое растительное царство, минеральное, а горы – тут ещё минеральное царство. И вот мы достаточно высоко, у нас такое состояние парения над вот этой природной средой. Очень хорошо можно зафиксировать состояние воздуха, то есть, воздух ни как в зале, есть разница. Вообще тело конечно привыкает к этому состоянию, мы достаточно редко, практически никогда не действуем на природе, но вот Отец нас сейчас пригласил. Смотрим! Дальше у нас будет небольшой сюрприз.*

*Посмотрели? Хорошо. Теперь подходим к Изначально Вышестоящему Отцу, он где-то практически в центре площадки этой стоит. Утверждаем, что мы подходим к Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем специальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, одевая, Отец выдаёт, то есть, буквально сейчас здесь у каждого синтезируется специальная форма. Вот форма уже напоминает лёгкий скафандр, ну, допустим, можете обратить внимание: серебристый цвет. Одеваем этот скафандр. Он лёгкий, практически невесомый, облекает всё наше тело, голову, лицо, но мы при этом свободно двигаемся, он не сковывает движения. Смотрите. Отец тоже одевает такой вот – форму, она у него более, она не похожа на нашу, но форма специфическая, тоже скафандр, но с другим каким-то выражением.*

*И мы идём за Отцом. На этой площадке есть, ну такой, вход, как…, как гараж, вот, как гараж. Этот вход открыт, следуем за Отцом и становимся перед летательным аппаратом. Это один из аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, это его личный аппарат, он им сам управляет. Аппарат чёрного цвета с оранжевыми полосками, вставками, черно-оранжевый. Форма овальная, с вытянутым носом, и у этого аппарата есть площадка, ну, вот просто площадка. Она в нужный момент убирается, раздвигается, как крылья, только в обратную сторону. И Изначально Вышестоящий Отец нам, нас вводит в этот аппарат. Просто следуйте за Отцом, делаем как Отец. Шаг, такой широкий шаг, становимся на площадку. По этой площадке проходим в дверь, в летательный аппарат, прям, всё, как Отец, копируйте все варианты действия Изначально Вышестоящего Отца – не ошибётесь.*

*Отец садится в кресло управления, и мы рассаживаемся в этом аппарате, он вмещает всю нашу команду, там даже остаются места. Снаружи не было видно, но стенки аппарата, сквозь них видно окружающую среду, посмотрите, пожалуйста. Дверь закрывается. Обязательно пристёгиваемся в кресле. Пристёгивание идёт, там, можете обратить, ремни, они фиксируются в разных местах кресла. То есть, есть ремень между ног, плечи, под поясницу. Пристёгиваемся, как Отец, не сомневайтесь, просто пристёгиваемся. И Отец шутит и громко говорит: «Поехали!» На самом деле, тут практически не слышно, что происходит, какие звуки там мотора или ещё что-то – тут этого нету, всё достаточно тихо. И мы вот постепенно выезжаем из этого гаража на площадку и мгновенно уходим с этой точки.*

*Можете посмотреть, как мы пролетаем над природой. Мы не над экополисом, где здания стоят, это природа. И постепенно отдаляемся в космическое пространство, скоростно отдаляемся. Скорость выше, привычных нам на Планете. Я не могу сравнивать: выше звука, там, света, тут вот, просто выше, у нас даже восприятие по-другому.*

*И вот мы выходим в Космос. Посмотрите на то место, откуда мы отдаляемся. Очень напоминает Планету, такая же сфера, у неё серебристо-золотое свечение. Если у нашей Планеты голубоватое свечение, с белыми там разными вставками, то данная Планета – сфера светится серебристо-золотым. Мы выходим в пространство Космоса Метагалактики Человека. Только вот смотрите, мы привыкли видеть планеты и звезды, а теперь обратите внимание: вокруг Космос заполнен Галактиками, скоплением Галактик и даже более. Отец говорит: «Более того – Метагалактические скопления». Это множество-множество Галактик, Солнечных Систем и так далее. И они организуются как, такие спиралевидные образования космические, это тоже как объект. Сейчас воспринимаем и настраиваемся на Космос, в котором Метагалактики, как объект космический. Планета – как объект космический, а теперь Метагалактика – как космический объект. И нас Отец буквально сейчас вот вводит в космическое пространство Метагалактик разных, как космических объектов, при этом никто не отменяет звёзд, здесь Метагалактика, как вот звёздное состояние. Проживаем, проникаемся. Не надо напрягаться, получите от этого удовольствие, когда вы всматриваетесь. Не понимая, не зная, но всматривайтесь, доверяя Отцу, вообще расслабьтесь в этом, просто Отец нас обучает. Метагалактики разных цветов. Вот правее сейчас, чуть мы снизили скорость, фиолетово-сине-голубое насыщенное и желтоватое состояние Метагалактики, всё как переливается. Всё!*

*Продолжаем, ускоряемся. Ну, и Изначально Вышестоящий Отец называет такую цифру вокруг данного, так скажем, данного места экополиса, из которого мы вылетели – около 512-ти близлежащих Метагалактик, ну так, в окружении. Дальше, если двигаться, можно ещё большее количество насчитать, но вот в приближении к данному экополису, около 512-ти.*

*А теперь, внимание, Отец поворачивает так летательный аппарат, чтоб мы увидели то место, из которого вылетели с экополиса. Обратите, сейчас вот буквально концентрированное внимание, такое состояние, когда вы на самом пике концентрации внимания. И Отец нам рассказывает: это не Планета – это Метагалактика. Вот экополис находится в Метагалактике Человека, вот это выражение – синтез разных вариантов поверхностей, каких только можно сопережить, увидеть. В этом синтезе рождается экополис. И когда мы в экополисе – это единое пространство со своей природой и организацией, а когда мы отдаляемся – это Метагалактика, одна из, только, это уровень Октавы Бытия. И дабы воспринять правильно, понять «как это», просто слушаем, настраиваемся на Отца, на точку зрения Изначально Вышестоящего Отца, входя, впитывая её собою – точку зрения. Всё! Отец сказал: «Заканчиваем». И направляемся обратно в экополис. Вы молодцы.*

*И мы влетаем в границы экополиса, пространства экополиса, чуть тоже так замедляемся. Теперь, охватывая просто с такой с точки, с верхней точки, можно сказать, где находится наш летательный корабль, охватываем границы экополиса, вы его видели извне. Сейчас мы вошли в это пространство, а теперь это пространство охватываем – да, просто так – вдохновляясь и углубляясь всем своим Духом и Огнём в этот масштаб.*

*И мы опять ускоряемся, приближаясь к той площадке в экополисе, с которой начиналось путешествие. Входим в парковочное место, завершаем движение. Можно сейчас зафиксировать в теле, когда корабль остановился, состояние: вот мы больше не движемся, такая пауза. И мы переключаемся на собственное движение, уже не корабль, а вы начинаете двигаться. Встаём, отстёгиваем ремни безопасности, встаём. И Отец нам говорит: «Форма, которую нам выдали, защитный скафандр, нужна для того, чтобы мы смогли быть в Космосе». В этом Космосе всё-таки наше тело ещё не достаточно крепкое и разработанное. Есть состояния, которые могут, ну, не полезно отразиться на теле.*

*Выходим из этого корабля, выходим из гаража, проходим на площадку, Отец нас ждёт на площадке. Дверь закрывается, вот такая гаражная дверь, она опускается. Мы все стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом. Снимаем скафандр. Как только вы его сняли, возьмите его правой рукой, скафандр, и посмотрите: он компактифицируется в огнеобраз, этот огнеобраз мы сдаём Изначально Вышестоящему Отцу.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данное обучение каждого из нас. Послушайте! Отец говорит, даёт рекомендации по итогам обучения. Мы ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, впитывая все те рекомендации, которые даны Отцом. И вместе с Отцом входим вовнутрь здания, в этот коридор, по которому мы выходили на площадку, и уже возвращаясь, проходим по коридору в центральный зал приёмов Изначально Вышестоящего Отца, не проходя в зал, где мы были. Зал Идеи был, да, мы туда не входим, проходим мимо. Проходим сквозь коридоры, мы прошли уже тот холл, в котором рассматривали картины, статуи, фигуры разные, да. Уже прошли. Уже практически подходим к залу Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы входим в зал Изначально Вышестоящего Отца: среда зала – тело сразу укутывается средой зала. Открывайтесь, проникайтесь, заполняйтесь. Мы проходим в центр зала Изначально Вышестоящего Отца. Отец садится в кресло в зале, мы становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся.*

*Теперь в зал к Изначально Вышестоящему Отцу входит Изначально Вышестоящий Посвящённый Аватар-Ипостась, только это не привычно для нас тем, что наша команда становится по правую и по левую руку Отца, не в линии с Отцом, а от Отца. Вот просто проживите, как мы стоим от Отца: первый, второй, третий и так далее, так как бы выстраивая такой коридор. А Изначально Вышестоящий Посвящённый вошёл в дверь, в центральную и прошёл к Изначально Вышестоящему Отцу как раз вот в команде, в которой мы стоим. И вот сейчас Изначально Вышестоящий Отец с Посвящённым взаимодействуют. Практически не слышно о чём идёт речь, более того, непонятно, я бы сказала, профессиональный язык Отца и Аватар-Ипостаси. Они по-русски говорят, но это профессиональная терминология. Мы специально здесь стоим, чтобы, во-первых, увидеть уровень общения взаимодействия, стиль, вообще, как это происходит, поучаствовать в этом, не включаясь в беседу и разговор, но присутствуя, свидетельствуя данному общению. При этом, пока Отец с Посвящённым общаются, задача наша – войти в Огонь Репликации Изначально Вышестоящего Отца, который чётко выражает Изначально Вышестоящий Отец, как цельное явление – это Репликация Изначально Вышестоящего Отца, и Изначально Вышестоящий Посвящённый – это тоже выражение Репликации, только уже ракурсом Посвящённого. То есть, у Отца 257 в одном, и это – один, Репликация. А у Посвящённого – это 250-е выражение, понятно, что тоже там 256 выражений, но ракурс 250-го Огня. Вот это вот состояние Репликации Посвящённым и Репликации Изначально Вышестоящего Отца, каждый сейчас впитывает и, возжигаясь, развёртывается этим. Мы уже практически закончили. Тренируемся на выдержку, выносливость, устойчивость в Огне Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы!*

*Отец с Посвящённым завершают общение, и Посвящённый выходит из этого зала. Всё, Посвящённый вышел. Мы становимся в линию пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, преображаясь им, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически в данном теле в данном зале каждым из нас. Мы эманируем, развёртывая Идею Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля каждому жителю Планеты Земля, просто эманируем собою, охватывая Планету Земля. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть  
02:41:44 – 03:09:48**

# Практика 6. Стяжание явления нового масштаба внутреннего мира каждого, расширением видами основных организаций материи четырёх Метагалактик в явлении Физической ИВДИВО-Цельности Планеты Земля

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, оформляемся в форму Учителей 39-го Синтеза. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь всей командой пред Кут Хуми Фаинь. И становясь, возжигаясь, концентрируемся Учителем 39-го Синтеза, входя в прямой Синтез Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержать каждого из нас в данном зале и в данной практике.*

*Заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим. Мы возжигаемся Нитью Синтеза каждого из нас и синтезируемся с Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, сливаясь, проникаясь, Синтез в Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, где вы Синтезом своим синтезируетесь с Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот каждое Ядрышко в Нити Синтеза чётко синтезируется и развёртывается Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь этим, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление нового масштаба внутреннего мира каждого из нас, на расширение видами основных организаций материи 4-х Метагалактик в явлении Физической ИВДИВО-Цельности Планеты Земля.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, входим в прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия. Этой концентрацией мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа на 16385-ю Высокую Цельную Реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, становясь в форме Учителей 39-го Синтеза, возжигаемся этим. Возжигаясь всем Огнём и Синтезом каждого из нас, вспыхиваем однородным явлением Синтеза каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16384 Синтеза 16384-х Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа, прося Изначально Вышестоящего Отца расширить внутренний мир каждого из нас однородным Синтезом Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, заполняемся и расширяемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Метагалактики и выходим в зал на 65537-ю Высокую Цельность Изначально Вышестоящей Метагалактики, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителем 39-го Синтеза. Возжигаясь однородным Синтезом каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Высоких Цельностей Изначально Вышестоящей Метагалактики, прося Изначально Вышестоящего Отца растворить и перевести Высокие Цельные Реальности в явление Высоких Цельностей выражении Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И входя в данное явление, просим Изначально Вышестоящего Отца расширить наш внутренний мир однородным Синтезом Высоко Цельно Метагалактически собою. И возжигаясь, развёртываясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим преобразить нас этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Метагалактики и выходим в зал на 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность, развёртываясь в форме Учителей 39-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся в зале. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 262144 Синтеза, стяжая 262144 Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас и синтезом нас, прося Изначально Вышестоящего Отца расширить внутренний мир каждого из нас однородным Синтезом Высокой Цельной Метагалактики, растворив Высокие Цельности и развернув явление Изначально Вышестоящих Цельностей. И возжигаясь этим, развёртываемся внутренним миром Изначально Вышестояще Цельно Высокой Цельностью Метагалактики собою. И возжигаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики и переходим в зал на 1048577-ю Иерархическую Цельность, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителем 39-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1048576 Иерархических Цельностей Изначально Вышестоящего Отца во внутренней организации мира каждого из нас внутреннего мира каждого из нас. Прося Изначально Вышестоящего Отца расширить внутренний мир каждого из нас на данное явление Иерархических Цельностей Истинной Метагалактики, растворив предыдущие Высокие Изначально Вышестоящие Цельности развёрткой Иерархических Цельностей. И возжигаясь, проникаясь, расширяемся внутренним миром каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть однородный Синтез стяжённых явлений Иерархических Цельностей и ввести данное явление однородного Синтеза Иерархических Цельностей во внутренний мир каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести однородный Синтез в каждого из нас до 1392640 видов организаций материй 4-х Метагалактик, 4-х архетипов бытия каждым из нас.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать явление 4-х Метагалактик: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики и Истинной Метагалактики в однородный Синтез каждого из нас. И просим развернуть фиксацию 8-ми Метагалактических ИВДИВО Реализаций каждого из нас по 131072 Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей, Должностной Компетенции ИВДИВО ракурсом метагалактического роста и ИВДИВО Метагалактических Реализаций каждого из нас этим. И просим расширить наш внутренний мир данными Реализациями Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываясь в зале ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельности Октавы Бытия. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале Учителями 39-го Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем фиксацию во внутренний мир каждого из нас явления 1392640 видов организаций материи 4-х Метагалактик, 4-х архетипов материи Синтезом 1-й Физической ИВДИВО-Ццельности, установленной на Планете Земля Изначально Вышестоящим Отцом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, входим в данную фиксацию, концентрацию возможностей каждым из нас. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1392640 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаемся 1392640 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, устанавливая соответствующее количество Синтезов в каждом из нас. И просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть данное количество однородным Синтезом внутреннего мира каждого из нас синтез-физически собою.*

*Ну, и по практике предлагается ещё вспомнить вам количество Синтезов, которые вы прошли, вот там 30 Синтезов или 39. Возжигаемся Ядрами Синтеза, и плюс к цифре 1392640 добавляем количество пройденных Синтезов. И тем самым концентрация однородного Синтеза увеличивается в нас по количеству пройденных Синтезов. Это происходит автоматически, но любое ваше сознательное действие усиляет это явление. Поэтому не переживайте, если вы не помните, но лучше, если это ещё и сознательно вами, подкрепиться.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем 1-ю Физическую ИВДИВО-Цельность каждого из нас с внутренним миром каждого из нас на 1392000 и ваша цифра, то есть там сколько у вас получилось, Ядрами Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас этим, возжигаясь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в форме Учителей 39 Синтеза. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление 1392000 (ваша цифра), но не меньше шестидесяти – сорока Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть эманации данного явления Синтеза в каждом из нас в зале Изначально Вышестоящего Отца по всему Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываем это, эманируя собою.*

*И мы просим распределить эту концентрацию Синтеза на развитие внутреннего мира Человека Планеты Земля и человечества в целом, человечества землян в целом в развитии 4-х Метагалактик и 1-й ИВДИВО-Цельности Планеты Земля каждым человеком Планеты Земля. И эманируя, развёртываем данное явление человеку Планеты Земля и человечеству Планеты Земля. И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, в физически данный зал, развёртываясь явлением всего стяжённого и возожжённого, преображением внутреннего мира каждого из нас. И синтезфизически мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы подразделений ИВДИВО и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2часть  
00:47:24 – 01:04:36**

# Практика 7. Стяжание Пути Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новом выражении ИВДИВО, в его новой Ступени Бытия ИВДИВО каждого. Стяжание фиксации Огня 256 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с развёрткой Условий, Огня, Ивдивостей и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Пути каждого из нас. Стяжание 8 Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-цы Изначально Вышестоящего Отца, от Человека до Отца. Преображение Планов Творения в Планы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в форме Учителей 39 Синтеза. И возжигаясь, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза и стяжаем Синтез Синтезов Изначального Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Явление Пути Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новой Ступени развития Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и Явление Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице Реализаций Жизни Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся Учителем 39 Синтеза в форме всей командой пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новом выражении ИВДИВО, в его новой Ступени Бытия ИВДИВО каждым из нас. Развёртываясь, входим в Путь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, становясь в Путь всем своим выражением от Человека до Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть и организовать явление внешнего и внутреннего Мира Бытия, стяжённым потенциалом Огня четырёх Метагалактик, четырёх архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим в Пути ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, проживая, как всё тело концентрируется в Пути ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь от стоп ног до макушки головы концентрацией Пути ИВДИВО, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 257 Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжая концентрацию и фиксацию 256 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Огнём Изначально Вышестоящего Отца в Пути каждого из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим собою и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Условия, Огонь Ивдивностей и Синтез Изначально Вышестоящего Отца 256-рицы явления Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в Пути каждого из нас ИВДИВО синтезфизически.*

*И возжигаясь этим, преображаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая восемь Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим в Пути ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Планы Творения каждого из нас на Планы Синтеза. Стяжаем необходимое количество и концентрацию Синтеза на преображение Планов Творения в Планы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, преображаясь, впитываем Путь ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца собою пред Отцом, возжигаемся им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Пробуждение Изначально Вышестоящего Отца к расширению внутреннего Мира четырьмя Метагалактиками, четырьмя архетипами Материи Изначально Вышестоящего Отца, в развёртке нового Пути ИВДИВО в каждом из нас синтезфизически собою****.*** *И вспыхивая Пробуждением Изначально Вышестоящего Отца каждым, пробуждаемся в этом. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в Физическую реализацию, в данное тело. Развёртываемся всем стяжённым и возожжённым. И вот сейчас на секунду физически проживите как зал Отца сюда сконцентрировался. Точка фиксации зала Отца на Планете Земля сейчас вот здесь вспыхнула – это было буквально несколько секунд, и Отец убрал фиксацию. И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас, филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть  
01:15:08 – 01:31:40**

# Практика 8. Стяжание Ядра Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза, Огня, Иерархизации, Условий, Субъядерности Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32 видов Идей Изначально Вышестоящего Отца 32 -ричной развёрткой Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Одеваемся в форму Учителей 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И физически синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 192 ИВДИВО-Цельность, развёртываясь всей командой в форме Учителей 39 Синтеза пред Кут Хуми Фаинь. Становимся организованно, иерархизированно Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении 32 видов Идей развёртыванием Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 257 ИВДИВО-Цельность, становимся в зале Учителем 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем Ядро Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез, Огонь, Иерархизацию, Условия, Субъядерность Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, стяжаем 32 вида Идей Изначально Вышестоящего Отца в 32-ричной развёртке Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая Синтезную Идею прасинтезным синтезом Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 281474976710656 Совершенных огней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Волевую Идею прасинтезной волей Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 140737488355328 Совершенных духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Мудрую Идею прасинтезной мудростью Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70368744177664 Совершенных света Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Любящую Идею Прасинтезной Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 35184372088832 Совершенных энергии Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Творящую Идею прасинтезным творением Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17592186044416 Совершенных субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Созидающую Идею прасинтезным созиданием Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8796093022208 Совершенных форм Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Реплицирующую Идею прасинтезной репликацией Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4398046511104 Совершенных Содержания Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Жизненную Идею прасинтезной жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2192023255552 совершенных Полей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Воскрешённую Идею прасинтезным воскрешением Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1099511627776 Совершенных времён Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Пробуждённую Идею прасинтезным пробуждением Человека-Аватара Изначально Выщестоящего Отца, стяжая 549755813888 Совершенных пространств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Генезисную Идею прасинтезным генезисом Человека-Владыки Изначально Выщестоящего Отца, стяжая 274877906944 Совершенных скоростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Человечную Идеи прасинтезной человечностью Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 137438953472 Совершенных мерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Служащую Идею прасинтезным служением Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68719476736 Совершенных воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Вершащую Идею прасинтезным вершением Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 34359738368 Совершенных самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Практикующую Идею прасинтезной практикой Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17179869184 Совершенных эманаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Могущественную Идею прасинтезным могуществом Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8589934592 Совершенных вещества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Ивдивностную Идею прасинтезной ивдивностью Отца-творца физичности ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4294967296 Совершенных условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 15-ю Сверхпассионарную Идею прасинтезной сверхпассионарностью Аватара-творца физичности ИВДИВО Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2147483648 Совершенных я есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Истинную Идею прасинтезной истинностью Владыки-творца физичности ИВДИВО Материи Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1073741824 Совершенных импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Окскую Идею прасинтезной окскостью Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536870912 Совершенных взглядов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 12-ю Красивую Идею прасинтезной красотой Ипостаси-творца физичности ИВДИВО Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268435456 Совершенных Синтезных синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Константную Идею прасинтезной константой Служащего-творца физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 134217728 Совершенных основ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Знающую Идею прасинтезным знанием Посвящённого-творца физичности ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67108864 Совершенных параметодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Мерную Идею прасинтезной меры Человека-творца физичности ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33554432 Совершенных мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Стандартную Идею прасинтезным стандартом Отца ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16777216 Совершенных прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Законную Идею прасинтезным законом Аватара ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4194304 Совершенных идеи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Императивную Идею прасинтезным императивом Владыки ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2097152 Совершенных сути Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Аксиомную Идею прасинтезной аксиомой Учителя ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1048576 Совершенных смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Начальную Идею прасинтезным началом Ипостаси ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 524288 Совершенных мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Принципиальную Идею прасинтезным принципом Служащего ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144 Совершенных чувств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Методичную Идею прасинтезным методом Посвящённого ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131072 Совершенных ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Правильную Идею прасинтезным правилом Человека ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Совершенных движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, развёртываясь 32-рицей видов Идей в синтезе их и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Совершенную Идею Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим, развёртываясь Совершенной Идеей Изначально Вышестоящего Отца 32-рично синтезфизически собою. И синтезируемся Совершенной Идеей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Явление Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Совершенной Идеи каждым из нас. И возжигаясь, проникаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Совершенной Идеи собою. И возжигаясь, преображаясь.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически в данном теле в данном зале. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург, подразделения ИВДИВО служения каждого из нас, филиалы Подразделений и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**  
**01:39:40 – 02:52:50**

# Практика 9. Стяжание Столпа 1024-х Идей 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца четырёх Метагалактик. Стяжание Главной Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Пробуждения в Столпе 1024-х Идей для человека Планеты Земля. Стяжание ИВДИВО-развития Метагалактической Нации Планеты Земля

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И одеваясь Учителем 39 Синтеза в форму, мы переходим в зал ИВДИВО на 1048512-ю Иерархическую Цельность. И возжигаясь, развёртываемся в зале ИВДИВО, становясь всей командой в зале Кут Хуми Фаинь. Проникаясь, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Столпа 1024-х Идей 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца четырех Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца и явления Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца – главной.*

*И возжигаясь, преображаясь этим мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1048577-ю Иерархическую Цельность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом всем командным явлением в синтезе нас, развёртываясь Учителем 39 Синтеза в форме. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 1024 32-ричных Идеи Изначально Вышестоящего Отца, где Идея развёртывается 32-рично от Огня до Движения, ракурсом каждого Аватара Изначально Вышестоящего Отца четырёх Метагалактик: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики. И возжигаясь, стяжаем Столп 1024-х 32-ричных Идей Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть данный Столп Идей, фиксацией на Планете Земля в развитии Метагалактической Нации Изначально Вышестоящего Отца человеком Планеты Земля и человечеством Планеты Земля.*

*И возжигаясь, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца в Столп 1024-х Идей Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И в данном явлении, развёртываясь Столпом Идей, стяжаем одну Главную Совершенную Идею Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Совершенную Идею каждому человеку Планеты Земля. И возжигаясь, развёртываем явление Столпа 1024-х Идей и Главной Совершенной Идеи по Планете Земля синтезфизично собою.*

*И возжигаясь этим, стяжаем Пробуждение Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца насытить Столп 1024-х Идей Пробуждением. И возжигаясь, насыщаем Огнём Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца Столп, явленный на Планете Земля Пробуждением в концентрации восьми миллиардов Единиц Огней для каждого гражданина Планеты Земля – человека Планеты Земля.*

*И возжигаясь, эманируем Пробуждение по Планете Земля, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-развития Метагалактической Нации Планеты Земля синтезфизически. И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить каждого из нас синтезфизично.*

*И развёртываемся Главной Совершенной Идеей Изначально Вышестоящего Отца собою, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы возвращаемся в физическую реализацию, концентрируя всё стяжённое, возожжённое в данном теле, в данном зале и синтезфизически эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас, филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть  
01:55:24 – 02:13:40**

# Практика 10. Практика боевой готовности Воином Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Метагалактического Космического тела. Итоговая практика

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в форме Учителей 39-го Синтеза в зал ИВДИВО на 1048512 Иерархическую Цельность в Синтезный мир Истинной Метагалактики. И возжигаясь, становимся всей командой пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас в готовность действия и необходимых выражений и реализаций в защите Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, тем самым входя в боевой режим готовности Воином Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем специальный Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося защиты в данном боевом режиме каждого из нас и синтез нас принципом: один за всех и все за одного.*

*И возжигаясь, активируемся в нашу подготовку: разработанность, мужественность, устремлённость, становясь и включаясь в готовность явления Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая явление Я Есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми в любой, самой нестандартной, опасной, непредвиденной и непредсказуемой ситуации в любом из выражений Материи 8-ми архетипов четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся явлением Я Есмь, вспыхивая Я Есмь Изначально Вышестоящего Аватар Синтеза Кут Хуми. И эманируя во всём ИВДИВО выражение Воина Синтеза в явлении Я Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми, доводя до границы ИВДИВО на 4194305-й ИВДИВО-Цельности Октавы Бытия. И входя в ответную волну явления ИВДИВО каждому из нас, проживая поддержку каждого, кто вошёл или входит в режим готовности и активации Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь этим. И проникаясь правильным, устойчивым состоянием Воина Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, входим в глобальное спокойствие всем своим внутренним и внешним состоянием, утверждаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца этим явлением.*

*И Аватар Синтеза Кут Хуми нам сообщает о том, что самое глубокое состояние Я Есмь, вы сейчас в него входите, возжигаетесь и максимально поддерживаете на три-четыре месяца Я Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми, не распыляясь и наоборот ежедневно углубляя эту концентрацию. И ваша задача, где бы вы ни были – это состояние Огня Я Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми. Вот сейчас ничего лишнего я не говорю, специально обозначая главное – держать, концентрировать, углублять собою.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Генезис Огня вокруг Планеты Земля, как защиту Планеты Земля ракурсом Бытия Изначально Вышестоящего Отца. И просим зафиксировать защиту ИВДИВО защите Бытия Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля. Возжигаясь, развёртываемся этим. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики. И не выходя из стяжённого, а наоборот уплотняя, компактифицируя это состояние собою, это теперь наше на три-четыре месяца вот ежедневное, еженочное состояние.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в Октаве Бытия ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Вот сейчас, в Октаве Бытия Аватары Синтеза сказали о том, чтобы добавить в ежедневную практику Магнит Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери, в развёртке ОМ Изначально Вышестоящего Отца, то есть, Ом по Планеты Земля. Мы сейчас выйдем к Отцу и стяжаем вот Мысль, которую Кут Хуми выразил, я вам её передаю.*

*И мы, возжигаясь, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая Синтез Синтезом стяжаемого у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 32 Совершенных Идей в явлении Изначально Вышестоящей Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в зале, становимся Учителем 39-го Синтеза, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всей командой, становимся. И вот послушайте Отца, сейчас вошли в зал к Отцу, я вам сообщила новость перед практикой, и вот сейчас Отец вам тоже что-то сообщает. Послушайте.*

*И мы просто входим в ту концентрацию, которую Отец каждому развернул словом, образом, голограммой. В общем, ваша задача поддерживать необходимую концентрацию Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля ракурсом подразделения.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление 32-ричной, 32 Совершенных Идей в явлении Изначально Вышестоящей Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим преображаясь.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью и стяжаем Огонь Изначально Вышестоящей Матери, заполняемся Огнём Изначально Вышестоящей Матери. Эманируя Огонь Отца Матери, Огонь Матери Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас, входя в непрерывный, неиссякаемый обменный поток Огня Отца-Матери собою. Вспыхиваем Огнём Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, эманируя Синтез Отца Матери. Стяжаем у Изначально Вышестоящей Матери Синтез Изначально Вышестоящей Матери, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, эманируем его Изначально Вышестоящему Отцу. И продолжая концентрировать Синтез Отца-Матери собою, эманируя его Изначально Вышестоящему Отцу Изначально Вышестоящей Матери, входим в Магнит Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери, вспыхивая ОМ Огня и ОМ Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося, Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление ОМ синтезфизически собою Ивдивно по Планете Земля в концентрации на территории города Екатеринбург:*

*границами физической территории подразделения, раз,*

*границами Планеты Земля ИВДИВО подразделения, два,*

*границами Солнечной Системы, три,*

*и границами Метагалактики Фа, четыре.*

*И продолжая эманировать, раскручивая ОМ Огня и ОМ Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери,*

*развёртывая пятые границы Изначально Вышестоящей Метагалактикой,*

*шестые границы Высокой Цельной Метагалактикой,*

*седьмые границы Истинной Метагалактикой в концентрации 1-й ИВДИВО-Цельности Планеты Земля, возжигаемся этим.*

*И далее, эманируем в ИВДИВО восьмые границы вокруг Октавы Бытия – это границы ИВДИВО 4194305-й ИВДИВО-Цельности.*

*И в ответ заполняемся поддержкой Огня границ ИВДИВО обозначенных в практике усилением в восемь раз, и собою концентрируем синтезфизически данное выражение ОМ в явлении Изначально Вышестоящего Отца столпно синтезфизично. Такая Точка – это Столп, до этого были сферы с соответствующими границами, а концентрация –* *Столп – это вы. Вот вы – Столп Отца – Точка.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся, благодарим Изначально Вышестоящую Мать, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез 32-х видов Совершенных Идей и возжигаясь,*

*стяжаем Совершенную Идею Отца, стяжая 281474976710656 Совершенных синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Совершенную Идею Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 140737488355328 Совершенных воль Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70368744177664 Совершенных мудростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 35184372088832 Совершенных любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17592186044416 Совершенных творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8796093022208 Совершенных созиданий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Посвященного Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4398046511104 Совершенных репликаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2199023255552 Совершенных жизней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1099511627776 Совершенных воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 549755813888 Совершенных пробуждений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274877906944 Совершенных генезисов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Синтезностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 137438953472 Совершенных человечностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68719476736 Совершенных служений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Статусов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 34359738368 Совершенных вершений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Посвящений Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17179869184 Совершенных практик Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Изначально вышестоящих синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8589934592 Совершенных могуществ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Прасинтезных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4294967296 Совершенных ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Совершенную Идею Ивдивостей синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2147483648 Совершенных сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Иерархизаций воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1073741824 Совершенных истинностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Совершенств мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536870912 Совершенных окскостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Синтезностей любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268435456 Совершенных красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Начал творения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134217728 Совершенных констант Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Прав созидания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67108864 Совершенных знаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33554432 Совершенных мер Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Систем Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16777216 Совершенных стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4194304 Совершенных законов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Частностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2097152 Совершенных императивов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Синтезного мирового метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1048576 Совершенных аксиом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Метагалактического мирового метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524288 Совершенных начал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Тонкого мирового метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144 Совершенных принципов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Идею Физического мирового метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131072 Совершенных метода Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Совершенную Идею Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, и стяжая 65536 Совершенных правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь 32-мя видами Совершенной Идеи, мы стяжаем явление 32-рицы Изначально Вышестоящей Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая Ядро Изначально Вышестоящей Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез, Огонь, Иерархизацию и Субъядерность Изначально Вышестоящей Совершенной Идеи Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, развёртываемся этим. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать данное, стяжённое явление каждым из нас и, возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 39-ю Часть. 39-я – Метагалактическое Космическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное явление, стяжая Ядро 39-го Космического Метагалактического тела, Синтез, Огонь, Субъядерность, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез необходимое количество, стяжая Части, Системы, Аппараты, Частности 39-го Космического Метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца всем стяжённым и возожжённым в синтезе. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, впитывая собою. И теперь благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец нас направляет сразу к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь для вхождения в Огонь Итоговой практики. И мы из Зала Изначально Вышестоящего Отца переходим на 192-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь всей нашей командой в форме Учителей 39-го Синтеза, возжигаясь Аватаром Иерархизации, акцентируя внимание и активируя тело Аватара Иерархизации. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Итоговой практики 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь Учителем 39-го Синтеза в форме в явлении Аватара Иерархизации каждым из нас. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики 39-го Синтеза. И, возжигаясь, просим преобразить нас этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем:*

*4194305 шестидесятичетырехллионов Огней,*

*4194305 шестидесятичетырехллионов Ядер Синтеза,*

*4194305 шестидесятичетырехллионов Субъядерностей*

*257-й ИВДИВО-Цельности ракурсом 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собой. И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 39-го Синтеза, просим записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности, стяжённые нами. Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 257-й ИВДИВО-Цельности Октавы Бытия ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65537 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 20-ричных явлений Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигаясь, развёртываясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия ракурса 257-й ИВДИВО-Цельности каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64-рицу Служения Ипостасности, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64-рицу Человека и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 64-рицу Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь этим, стяжаем 16384-рицу Генов и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 39-м Синтезом ракурсом 257-й ИВДИВО-Цельности.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 39-й Книги Синтеза. Возжигаясь, переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги 39-го Синтеза. Книги перед нами зависают, берём их двумя руками и с Книгами переходим в самые высокие служебные частные здания каждого из нас на 17 этаж в кабинет. Развёртываемся, подходим к рабочему столу письменному. Подходя, кладём Книгу на стол, берём, если есть Книга 38 Синтеза и все вместе возвращаемся в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сдаём Книгу 38 Синтеза Кут Хуми Фаинь, у кого она была, благодаря Аватаров Синтеза за обучение, ведение нас 38-м Синтезом. Все вместе синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем обучение, как ночное, так и дневное 39-му Синтезу в течение всего месяца. И просим обучение и подготовку боевому режиму готовности каждого из нас в течение трёх или четырёх месяцев по необходимости. Возжигаясь, развёртываемся этим. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, за допущение нас на этот Синтез, новые возможности этим Синтезом данные каждому из нас и синтез нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь в Зале Изначально Вышестоящего Отца на 257-й ИВДИВО-Цельности всей командой. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, шесть Ядер 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждое мировое тело Ядро 39-го Синтеза с 32-мя Ядрышками вокруг. Развернуть Ядро 39-го Синтеза в Космическое Метагалактическое тело каждого из нас с 32-мя Ядрышками вокруг. И возжигаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, данные новые реализации на этом Синтезе каждому из нас и синтез нас.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым. Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, развёртывая Ядро 39-го Синтеза с 32 Ядрышками вокруг Нити Синтеза подразделения. Далее, эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений ИВДИВО и эманируем в ИВДИВО каждого из нас, развёртывая Ядро 39 Синтеза с 32 Ядрышками вокруг в ИВДИВО каждого из нас. И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка: Ирина Ануфриева, Ирина Борисова, Людмила Батищева, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Анатолий Дылдин, Рита Кильметова, Татьяна Микрюкова, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Наталия Павлова, Ольга Популовских, Вера Уфимцева.

Сдано ИВАС Кут Хуми: 25.03.2020г.